

Chers collègues, amis et lecteurs,

Le premier numéro de la revue *Synergies Mexique* est le fruit d'un travail enthousiaste entre enseignants, chercheurs et étudiants de différentes institutions supérieures qui ont en commun le désir de contribuer au développement de la recherche francophone au Mexique. Ce nouvel espace d'écriture, né de la collaboration entre le Centre d'Enseignement de Langues Etrangères de l'Université Nationale Autonome du Mexique et le Groupe d'Études et de Recherches pour le Français Langue Internationale permettra, sans aucun doute, de partager, d'échanger et de créer, au-delà des frontières géographiques, de nouveaux réseaux d'écriture et de réflexion, de nouvelles *synergies*. Nous remercions les auteurs qui ont rendu possible cette naissance et nous invitons les lecteurs à participer aux futurs numéros.

Béatrice Blin, Silvia López del Hierro